



**Liebe Bürgerinnen und Bürger,**

wir freuen uns Ihnen mitteilen zu können, dass wir am 25. März 2025 den Genehmigungsantrag für den Bau der Klärschlammverwertungsanlage mit maschineller Schlammentwässerung bei der Bezirksregierung Köln eingereicht haben.

Das gesamte Genehmigungs-Team hat mit Hochdruck an den Antragsunterlagen gearbeitet und alle erforderlichen Gutachten und Unterlagen zusammengestellt und eine umfangreiche Dokumentation gemäß den gesetzlichen Forderungen der Bezirksregierung erarbeitet.

Weitere Informationen können Sie aus dem Amtsblatt der Bezirksregierung Köln entnehmen.

Wir bedanken uns bei allen Mitwirkenden und sind gespannt auf die nächsten Schritte im Genehmigungsprozess.



Holger Pöttmann  
Geschäftsführer KLAR GmbH